

Dans le nom de nos substances en anglais, quelle orthographe privilégier entre « sulf... » et « sulph... » ?

 Vous êtes ici:

[EDQM FAQs](#) / [FAQ de l'EDQM en français](#) / [PHARMACOPÉE EUROPÉENNE ET HARMONISATION INTERNATIONALE](#) / [Chapitres généraux et monographies](#) / [DIVERS](#) / Dans le nom de nos substances en anglais, quelle orthographe privilégier entre « sulf... » et « sulph... » ?

Réponse:

Lors de sa session de juin 2009, la Commission européenne de Pharmacopée a décidé d'appliquer les règles de l'IUPAC et de l'OMS (DCI). L'orthographe « sulfate » est ainsi utilisée en remplacement de « sulphate » dans la version anglaise de la Ph. Eur. depuis 2010, date de publication de la 7^e Édition.

Ce changement a uniquement été introduit dans un souci de cohérence et n'a aucun impact sur le niveau de qualité requis pour les substances actives ou les excipients destinés à être utilisés dans des médicaments.